

Extraña situación en Chuy: un hombre arremetió a golpes contra el vidrio de una casa de cambio

Sociedad



Publicada el: 22/08/24	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 73	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/extrana-situacion-en-chuy-un-hombre-arremetio-a-golpes-contra-el-vidrio-de-una-casa-de-cambio_539.php

**EXTRAÑA SITUACIÓN
EN CHUY: UN HOMBRE
ARREMETIÓ A
GOLPES CONTRA EL
VIDRIO DE UNA CASA
DE CAMBIO**

Sociedad

Extraña situación en Chuy: un hombre arremetió a golpes contra el vidrio de una casa de cambio

Has llegado al máximo de 40 artículos que puedes leer.

Intento de Robo en Chuy: Hombre Detenido y Enviado a

Tratamiento

El pasado domingo, alrededor de las 17:00 horas, un incidente notable tuvo lugar en la ciudad de Chuy.

Un hombre fue sorprendido intentando forzar la puerta de una casa de cambio ubicada en la intersección de la avenida Brasil y Leonardo Olivera.

Las grabaciones de una cámara de seguridad capturaron el momento en que el individuo, primero, intentó romper la puerta blindada utilizando una piedra.

Al no lograr su objetivo, pasó a intentar derribarla con su propio cuerpo y, posteriormente, con una barra de metal.

Los vecinos alarmados ante la situación decidieron contactar a la Policía, quienes respondieron rápidamente y lograron detener al hombre en el lugar.

Tras su arresto, el individuo fue puesto a disposición de la Fiscalía, quien determinó que el hombre presenta problemas mentales.

Debido a esta condición, la Fiscalía decidió enviarlo al Hospital Vilardebó, en Montevideo, para su tratamiento adecuado.

Se trata de un ciudadano argelino de aproximadamente 30 años, quien había llegado a Chuy hace cerca de un mes.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EXTRAÑA SITUACIÓN
EN CHUY: UN HOMBRE
ARREMETIÓ A
GOLPES CONTRA EL
VIDRIO DE UNA CASA
DE CAMBIO**

Extraña situación en chuy un hombre arremetio a golpes contra el vidrio de una casa de cambio

Tags

llegado, individuo, sorprendido, enviado, alrededor, tratamiento, incidente, domingo, notable,

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Intentó destruir el vidrio de un local de pagos lanzando ladrillos y una valla, pero fue detenido y trasladado al Vilardebó*
- 4.3 *** *Se impone una pena de 6 años de cárcel al individuo que intentó introducir 61 kilos de cocaína en Uruguay*
- 4.4 *** *Capturan a un sospechoso en Salto por el brutal asesinato de una mujer, quien habría sido agredida a golpes y con un machete*
- 3.8 *** *Increíble y aterrador: un hombre fue detenido tras abrir la puerta de un avión y caminar sobre el ala, según informaron las autoridades*
- 4.8 *** *Conflicto armado en Paysandú: un hombre pierde la vida y otro resulta herido en un tiroteo*
- 3.8 *** *Ozempic, el controvertido inyectable para la pérdida de peso, obtiene luz verde del Msp y se instala en Uruguay*
- 5.0 *** *Un incidente sorprendente: Un huésped descontento impacta su vehículo contra un hotel en Shanghái, provocando caos y destrozos*
- 4.0 *** *Ozempic: el revolucionario medicamento aprobado por el Msp que transforma el tratamiento de la diabetes y la obesidad*
- 4.4 *** *Utu en alerta: paro nacional tras incidente de violencia en Flor de Maroñas entre un estudiante y un docente*
- 3.6 *** *Hombre sentenciado a dos años de prisión por agresión a mujer en un intento de robo*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales

Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf